

24Jam

Hetifah Sjaifudian Apresiasi Gerakan BISA dan Wisata Edukasi Kampung Kang Bejo

Tony Rosyid - 24JAM.CO.ID

Jul 4, 2022 - 12:21



Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian

JAKARTA - Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian memberikan apresiasi gerakan BISA (Gerakan Bersih Indah Sehat dan Aman) dan wisata

edukasi Kampung Kang Bejo di Kelurahan Sumber Rejo, Balikpapan, Kalimantan Timur. Ia menuturkan, banyak hal yang bisa dilakukan untuk meningkatkan kunjungan ke Kampung Kang Bejo, salah satu usulannya menyiapkan homestay.

“Termasuk wisata itu harus memiliki sesuatu yang beda dari yang lain, dalam hal ini identitasnya apa,” kata Hetifah, Senin, (4/7/2022).

Hetifah melanjutkan, di tengah kondisi pandemi Covid-19 Kampung Bejo melalui gerakan BISA ini akan menjadi kriteria, bahwa tempat wisata ini menjamin keamanan serta kesehatan bagi wisatawan yang akan berkunjung. “Karena memang di masa Covid-19, kebersihan adalah salah satu kriteria. Sehingga masyarakat ke depan ini menuntut aspek-aspek tersebut ada dan terjamin setiap destinasi wisata,” terang politisi Partai Golkar itu.

Maka dari itu ia menilai, melalui gerakan edukasi Kampung Wisata Kang Bejo gerakan BISA tersebut ke depan akan menjadi simbol untuk wisata Kampung Bejo tersebut. Di samping itu Hetifah katakan, Balikpapan khususnya akan menjadi beranda IKN. Tentu hal ini akan menjadi peluang untuk berkembang juga sumber berbagai ekonomi potensial. “Tapi kami ingin dengan mengundang narasumber dapat memberikan masukan bagaimana destinasi ini lebih berkelas lagi. pasti banyak hal yang dapat dikembangkan,” lanjut Hetifah.

Terlebih menurut legislator daerah pemilihan (dapil) Kalimantan Timur tersebut, banyak potensi yang dapat dikembangkan di Kampung Bejo tersebut. Di antaranya dengan membuat jalur atau tempat-tempat aman. Sehingga ada lokasi khusus di tempat wisata ini untuk melakukan kegiatan dan atraksi, namun tetap aman.

“Mudah-mudahan dengan ini secara simbolik kita ingin memberikan dukungan dan apresiasi kepada teman-teman di sini. Baik dari pusat dan dari Disporapar. Tentunya untuk mencoba mempromosikan dan dibantu komunitas dan influencer, semoga nanti makin menarik dan membanggakan Balikpapan dan Kaltim,” jelasnya.

BISA merupakan gerakan yang digalakkan di Kampung wisata Edukasi Kang Bejo di Kelurahan Sumber Rejo, Balikpapan Tengah. Kegiatan ini diketahui didukung banyak pihak, mulai dari Direktur Event Nasional dan Internasional Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) Dessy Ruhati serta Pemkot Balikpapan. Gerakan BISA diharapkan dapat diadaptasikan oleh destinasi wisata yang ada di Kota Balikpapan serta terintegrasi sehingga industri pariwisata tetap mampu berjalan optimal. (hal/sf)